



BOLETÍN 307

Pachuca, Hgo., a 17 de junio de 2019.

REITERA BAPTISTA GONZÁLEZ LLAMADO A GOBERNADOR FAYAD PARA DEJAR ATRÁS LA CONFRONTACIÓN

- *Solicitó a mandatario estatal "no hablar por el Grupo Legislativo de Morena"; los únicos que pueden hacerlo son los diputados y diputadas que integran esta bancada.*
- *+ Insistió en que "se mantiene la mano extendida y continuamos en total disposición al diálogo, como ha sido desde el primer momento".*
- *+ Da lectura a carta pública del presidente Andrés Manuel López Obrador para combatir a las "lacras de la política del antiguo régimen".*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, Ricardo Baptista González, volvió a hacer un llamado al Gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, a no recurrir a la confrontación ni a las declaraciones en medios de comunicación, por lo que nuevamente extendió le extendió la mano para arreglar toda diferencia alguna.

Expresó que la Secretaría de Gobernación, en voz de su titular, Olga Sánchez Cordero, reiteró a su respaldo a las diputadas y diputados de MORENA así como para sacar adelante su agenda legislativa que se nutre de las iniciativas de gran calado de la 4ª Transformación por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Asimismo, señaló que "esta mayoría va a actuar de manera responsable; por eso vuelvo a hacer una llamado atento y respetuoso al Gobernador: no a la confrontación, no a la declaración en medios para que esto se arregle". Y recordó palabras del Ejecutivo estatal en el 150 Aniversario del Congreso: "Ningún Poder sobre otro poder".

En conferencia de prensa, el líder del Congreso del estado de Hidalgo solicitó al mandatario estatal que no hable por el Grupo Legislativo de Morena, pues los únicos quienes están obligados a hablar a nombre fracción legislativa son los diputados integrantes de la misma.

"Fuimos muy puntuales en pedir que no hablara por Morena y sus aliados. Por el partido sólo hablamos los integrantes del Grupo Legislativo de MORENA; somos 17 más 3 aliados, por lo que tenemos esa fortaleza y esperamos que siga en incremento", aseveró.

El también coordinador del Grupo Legislativo de Morena recordó que el pasado jueves 13 de junio de 2019, simplemente hizo un respetuoso llamado al Gobernador, para que "no opine por nosotros, porque no hay más que un solo Grupo Legislativo de MORENA y una mayoría calificada".

Indicó que el caso de Hidalgo fue expuesto en el marco de la reunión que sostuvo el pasado viernes en el Senado de la República, ante funcionarios federales entre los que destacó la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, donde diversos coordinadores parlamentarios de izquierda acusaron enfrentar situaciones similares.

"Al igual que en Hidalgo, otros mandatarios estatales tiene un doble discurso con la 4ª Transformación. Mientras dicen al presidente que están a su favor y lo apoyan, en sus



respectivos estados están dedicados a fracturar y romper las mayorías legislativa de MORENA en los Congresos Locales”, abundó.

Así como la noche del jueves pasado el gobernador Fayad Meneses acudió de inmediato con la secretaria de Gobernación a la ciudad de México, el grupo legislativo de MORENA, será recibido y escuchado por la titular de la política interior de país en los próximos días para definir la mejor ruta para el diálogo en Hidalgo, dijo.

Respecto al tema de Reforma electoral aseguró que los partidos políticos del estado han sido los mejor atendidos en esta etapa a partir que se atrajo al Congreso esa discusión. Se puede decir incluso que han dado hasta ahorita los mejor insumos que serán analizados en tiempo y forma por los 30 diputados y por la comisión respectiva.

“Lo que no pueden hacer es acelerar el proceso legislativo, porque nosotros marcamos bien el 13 de Marzo la ruta y lo hemos cumplido y vamos a seguir cumpliendo y vamos a seguir cumpliendo. Las mesas técnicas trabajaron, están ya a su disposición los resúmenes de lo que se hizo en cada una de las mesas”, añadió.

Baptista González pidió a los partidos “tengan calma, nos toca escuchar a la ciudadanía” en una serie de foros próximos. Informó que el miércoles 19 de junio se desarrollará en el Congreso el foro sobre materia indígena, para escuchar a todas las organizaciones y liderazgos del estado.

Con ello, dijo, se estará cumpliendo en tiempo y forma en la comisión la Reforma Electoral

En tanto, agregó, también en la sede del Congreso se llevará a cabo el miércoles 26 de junio el foro con la sociedad civil para que todas las organizaciones y ciudadanos quieran aportarle y opinar sobre la reforma electoral.

Finalmente, estas acciones culminarán el día viernes 28, con un foro sobre el tema de la violencia política de género contra las mujeres que organiza el congreso con respaldo del Tribunal del estado y especialistas de la talla de Maricarmen Alanís.